

Freie Wähler im Landkreis Böblingen e.V. • Kreistagsfraktion
Thomas Sprißler • Marktplatz 5 • 71083 Herrenberg

Landratsamt Böblingen

Herrn Landrat

Roland Bernhard

Parkstr. 16

71034 Böblingen

Vorsitzender Kreistagsfraktion

Thomas Sprißler

Marktplatz 5

71083 Herrenberg

Tel.: 07032/ 924-222

Fax: 07032/ 924-365

E-Mail: ob@herrenberg.de

19.07.2023

Antrag

Sehr geehrter Herr Landrat Bernhard,

die Fraktion der Freien Wähler stellt folgenden Antrag:

Tierwohlgerechter Umbau des Schlachthofs Gärtringen – Kreistagsdrucksache Nummer 163/2023/1

1. Die Verwaltung hat sicherzustellen, dass vor Baubeginn weitgehende Kostensicherheit für die Investitionskosten in Höhe von 9,90 Millionen € besteht, indem mindestens 75 % der auszuschreibenden Bauleistungen der Kostengruppen 300 und 400 als Gesamtpaket vergeben werden.
2. Sollten die Investitionskosten unter oben genannten Voraussetzungen bei Auftragsvergabe höher als die derzeit finanzierten 9,9 Millionen € sein, hat die Verwaltung darzulegen, wer und wie diese Mehrkosten finanziert werden sollen.
3. Sollten die Investitionskosten erfreulicherweise unter den jetzt finanzierten 9,9 Millionen € bleiben oder anderweitige Zuwendungen die bisher finanzierte Summe erhöhen, ist sicherzustellen, dass diese Differenz zu 100 % die Einmalzahlungen des Landkreises Böblingen verringern.

4. Die Verwaltung prüft, ob die weiteren 800.000 € auch als weiteres Darlehen ausgereicht werden können.

5. Die Schlachthof eG soll in einer der nächsten Sitzungen des VFA die Planungen hinsichtlich der Regionalvermarktung als wesentlichen Teil der Nachhaltigkeitsstrategie aufzeigen.

Begründung:

Die derzeit anzunehmende Gesamtunterstützung von 6,8 Millionen € durch den Landkreis Böblingen muss die absolute Obergrenze sein. Deshalb ist vor der Vergabe sicherzustellen, dass die Investitionskosten auf Basis der jetzigen Finanzierung gesichert sind.

Wenn die derzeitigen öffentlichen Zuwendungen die maximale Obergrenze darstellen und keine weiteren Drittmittel eingeworben werden können, stellt sich ansonsten die Frage, ob der Betreiber erhöhte Kosten und insbesondere daraus resultierende höhere Betriebskosten auf Dauer tragen kann.

Für die Fraktion



Thomas Spießler

Fraktionsvorsitzender